

Langlauf-Teamsprint und Rodelspaß in Geyer

Geyer. Nachdem der der Handicap- Teamsprint am 29.12.2012 wegen Schneemangel ausfallen musste, findet er nun am Sonntag, dem 24.02.2013, wieder auf der Knochenwiese in Geyer, veranstaltet vom „Sportmacher“ Andreas Fischer, vom SSV Geyer und den Jungs vom Motorsportverein des TSV, statt. Über ein Handicap (Streckenlänge) werden die Leistungsunterschiede ausgeglichen. Pro Team läuft ein Sportler in der klassischen, einer in der freien Technik. Los geht es allerdings um 14 Uhr mit den Kids bis zur AK 9, die als Einzelstarter in der klassi-

schen Technik per Massenstart auf die 1-km-Runde gehen. Gegen 14.30 Uhr sind dann die Starts ab AK 10 geplant. Auch wenn heftige Positionskämpfe zu erwarten sind, steht der Spaß im Vordergrund. Zuschauer dürfen sich auf eine tolle Veranstaltung freuen. Das Startgeld soll diesmal für Kinder- und Altenheime in Bulgarien gespendet werden. Direkt im Anschluss gibts Rodelspaß für Groß und Klein direkt am Knochen, mit musikalischer Umrahmung. Weitere Infos zum Wettkampf unter 037754/144300 und www.ssv-geyer.de. **ja**